

学校だより

まおん



NO. 375

令和7年10月16日

大田市立志学小学校発行

Tel.83-2025

学校HP QRコード



学校教育目標 学ぶ、助け合う、やいぬく子どもの育成

運動会がんばりました

雨を心配していましたが、当日の夜中には止み、朝には太陽も顔をのぞかせました。水はけのよい志学のグラウンドは水溜まり一つなく、予定どおりすべての種目を実施することができました。

今年のスローガンは「煌々（きらきら）～sparkling～」で、みんなのがんばる姿がキラキラと輝きますようにという願いが込められていました。

開会式後のラジオ体操では6年生が全員前に出てきて、模範役を務めました。徒競走出発前の選手紹介では、グラウンドに響き渡る大きな声で、みんな返事ができました。

子どもたちはこの日、競技に出る選手、係、色を応援する応援団といつも顔をもって1日を過ごしました。特に今年は、みんなの係としての仕事ぶりが素晴らしい、おかげで競技と競技の間の時間が短く、スムーズな進行ができました。大成功の要因の一つだと感心しながら振り返っているところです。

午後は応援合戦からスタートしました。赤組のスローガン「バーン！ うちらのマグマが大噴火」、青組のスローガン「青風一陣」のもと、中学生が作ったかわいくて、かっこいい衣装に身を包み、一生懸命踊りました。毎年、子どもたちは決められた、本当に短い期間で色組の踊りをマスターします。中には難しい振り付けもあるのですが、小学生たちの習得能力には感心します。

応援合戦の後は、綱引きとリレーに色組全員で挑みました。力と力のぶつかり合いですから、本当に白熱して、会場も大いに盛り上がりました。最後の最後までどちらの色が勝つかわからない、大接戦となりました。

閉会式では、まちづくり協議会会長から「少人数でも、こんなにすばらしい運動会ができることに感動した！」というお褒めの言葉をいただきました。

閉会式後は、赤青それぞれの色で解団行事を行いました。短い期間でしたが、勝利を目指して一緒に汗した絆は、想像を超える強いものとなったはずです。6年生は、小学校生活最後の運動会ということで、きっと特別な思いも感じたことでしょう。

当日は朝早くから、たくさんの地域や保護者の皆様にご来場いただき、温かい声援をたくさん送っていただきました。ありがとうございました。



工夫して活動 力を合わせ 何でもチャレンジ 仲良く笑顔いっぱい 志学の子

運動会の感想

リレーでは負けたけど、小学校初めての運動会で優勝できたのでうれしかったです。お昼休みには母ちゃんが作ったお弁当を食べました。エビフライが一番おいしかったです。

ぼくは運動会の前に休んでしまったので、応援が心配でした。家で練習したけど、本番で少し間違ってしまいました。でも大きな声で応援することができたし、楽しく踊ることができてよかったです。

私は三つのことをがんばりました。一つ目は、はじめのあいさつです。言葉や礼に気を付けることができました。二つ目はリレーです。バトンや応援をがんばりました。三つ目は応援です。大きく動くこと、声を出すことを意識しながらできました。

六年生は、最初にダンスを教えました。最初の一週間はみんなバラバラで、ひじも曲がっていて、大きい声も出していくなかったけど、でもだんだんよくなっているってびっくりしました。本番では、応援もうまくいっただけで、競技もうまくできました。綱引きとリレーで勝ててよかったです。

リレーで負けて悔しかったから、もうちょっと足が速くなりたいです。応援の時に大きな声を出していたから、のどが痛くなりました。

今後の予定

日	曜	行 事
22	水	ユウスゲ植栽活動（3・4年） 石見銀山学習（6年）
11/2	日	志学文化祭
6	木	連合音楽会
7	金	振替休業日（11/2分）
13	木	石見銀山学習（6年）
15	土	おやこ食育講座
18	火	北三瓶小との合同学習・植樹
20	木	全校校外学習

参観授業と志学駅伝を開催しました



10月10日は参観授業と、午後からは志学駅伝を行いました。運動会の疲れがまだ抜け切っていない状態での開催でしたが、授業の「静」と駅伝の「動」をご覧いただきました。志学駅伝では、子どもたちは皆さまからのたくさんの声援を受け、一生懸命がんばりました。多くのご来場をいただき、大変盛り上がりました。ありがとうございました。



私は今日初めて駅伝のアンカーをしました。4周走った後の坂はとてもしんどかったです。でもがんばって走り切って、中学生につながってうれしかったです。

ぼくは最初はいいペースで走っていたけど、3周目になって突然胸が痛くなって息切れをしましたが、何とかタスキを次の人に渡せてよかったです。

秋は行事の季節！



6年生、市立病院見学！



体操大会がんばりました



クラブでは卓球に挑戦！



文化祭に向け、猛練習！